



Martes 1 de Julio 2014

Número 632

La Carta en formato PDF

La Fundación en



La aplicación de la Fundación



disponible en Appstore y Google Play

Las familias políticas en las elecciones europeas de mayo de 2014: un balance



Autores : Gaei Corinne Deloy

Ahora que ya se han validado todos los resultados nacionales y también se ha fijado la composición de los grupos en el Parlamento europeo, esta nota ofrece un de mayo de 2014. Combina un análisis por familias de partidos y por grupos parlamentarios. Y por cada uno de ellos evoca la naturaleza y la relación con la Unión Europea antes de exponer los resultados y sus consecuencias.

Leer más

Fundación: Paridad - Franco-alemán Crisis financiera: Reformas - Confianza -Francia - Portugal - Chipre - Países Bajos Consejo Europeo: Conclusiones Comisión: Defensa - Itinerancia - Simplificación - Serbia Parlamento: Composición derecha Consejo: Futuro/UE Inversión Alemania: Presupuesto/2015 Portugal Energía Austria: Energía Bélgica: Informador Bulgaria: Elecciones España: Cataluña Finlandia: Gobierno -Francia: Prospectiva Hungría: Nuclear Italia: Presidencia/UE - Comisión/UE Reino Luxemburgo: Secreto bancario Unido: Futuro/UE Acuerdo/UE Consejo de Europa: Reelección Estudios/Informes: Inmigración -Droga Eurostat : Servicios Cultura : Festival/Aviñón - Festival/Aix - Jazz/Montreux -Festival/Verona - Jazz/Copenhague - Película/Karlovy-Vary

Agenda | Otras versiones | Contacto

Fundación:

Por una paridad en las instituciones de la Unión renovadas en el 2014



Se ha desigando el 27 de junio a Jean-Claude Juncker para presidir la Comisión Europea. El Parlamento europeo está a punto de reelegir a Martin Schulz el 1 de julio como Presidente. ¿Dónde están las mujeres? A este ritmo, la Unión Europea va a encontrarse en la misma situación de 2009, buscando desesperadamente una para evitar que todos los puestos los ocupen los hombres. Pascale Joannin, directora general de

la Fundación, había destacado en marzo que la Comisión Europea contaba por primera vez desde hace mucho tiempo con un número par de miembros, con lo que sería deseable nombrar 14 mujeres de los 28 y sugería que de los 4 puestos principales que hay que renovar en 2014 (presidentes del Parlamento, de la Comisión, del Consejo Europeo y Alto representante) 2 fueran a mujeres. No parece que sea el camino que siguen los dirigentes europeos. Varios diputados europeos acaban de firmar una tribuna para reclamar que los Estados propongan todos un hombre y una mujer para un puesto de Comisario. Es urgente actuar antes del 16 de julio, fecha de la próxima reunión del Consejo europeo... Leer más

Entrega de los premios franco-alemanes de periodismo 2014 el 2 de julio de 2014



El 2 de julio de 2014 se entregarán en Berlín los premios francoalemanes de Periodismo. El gran premio de los medios de comunicación se concederá a Valéry-Giscard d'Estaing y Helmut Schmidt. Se entregarán otros 5 premios: vídeo, audio, escrito, multimedia y jóvenes talentos. El Premio Francoalemán de Periodismo recompensa a autores o redacciones que contribuyen a una mejor

comprensión entre Francia y Alemania. La Radiotelevisión del Sarre (SR) entrega este premio de periodismo, uno de los más importantes y mejor dotados de Europa, en colaboración con sus compañeros Deutschlandradio, ZDF, Saarbrücker Zeitung, ARTE, Robert Bosch Stiftung, France Télévision, Le Républicain Lorrain, Radio France, la Oficina francoalemana de Juventud, la Deutsche Gesellschaft für Auswärtige Politik así como la Fundación Robert Schuman... Leer más

Crisis financiera:

Tribuna de los ministros de finanzas alemán e italiano para el comercio y el crecimiento



Los Ministros de Hacienda alemán, Wolfgang Schäuble, e italiano, Pier Carlo Padoan firman una tribuna en el Wall Street Journal del 26 de junio de 2014 en la que defienden un programa de reforma para Europa en los ámbitos del comercio y del crecimiento. Resaltan que en su país los partidos que están en el gobierno han sido plebiscitados con

ocasión de las elecciones europeas lo que prueba que un programa proeuropeo puede convencer en unas elecciones. Ambos ministros dicen que a pesar de la mejora económica de Europa, la crisis no ha acabado, y que hace falta que la prioridad sea privilegiar las medidas políticas que restauren el crecimiento en Europa. En este sentido piden reformas estructurales a los dirigentes europeos y ahondar en la integración europea, todo ello con el fin de dotar a la Unión de una estrategia económica fuerte y devolver la confianza a los ciudadanos europeos... Leer más

El clima económico baja en la zona euro y se mantiene estable en la Unión europea.



En junio bajó el indicador del clima económico (ICE) en la zona euro (bajada de 0,6 puntos, llegando a 102), manteniéndose estable en la UE. El indicador del clima coyuntural (ICC) para la zona euro bajó 0,14 puntos, alcanzando +0,22... Leer más

Otro enlace

Francia: Sube el número de solicitantes de empleo y crecimiento más bajo de lo previsto



El ministerio de trabajo francés publicó el 26 de junio de 2014 las cifras del empleo para el mes de mayo de 2014. Reflejan en particular que el número de solicitantes de empleo aumentó, con +24 800 personas en situación de búsqueda de empleo, es decir una subida del 0,7% con respecto a abril. El ministerio indica por otro lado que el número de

inscritos en Pôle emploi aumentó de 34 300 personas, es decir una subida del 0,7% también. Por otro lado, el 24 de junio, el Instituto Nacional de Estadística y de Estudios Económicos (INSEE) publicó sus previsiones de crecimiento para Francia en 2014. Según el INSEE, Francia debería tener un crecimiento del 0,7% en 2014, es decir 0,3 puntos menos de lo previsto por el gobierno. El crecimiento se vería arrastrado por un comercio exterior en déficit así como una demanda interior y un consumo demasiado débiles, y esto a pesar que la inversión total se ha contraído... Leer más

Otro enlace

Portugal: Se reduce el déficit público



El déficit público de Portugal se redujo a un 6% del PIB el primer trimestre de 2014, contra un 10% durante el mismo período del año pasado, según anunció el 27 de junio de 2014 el Instituto portugués de estadísticas (Ine). El desequilibrio de las cuentas públicas ascendió a 2.400 millones de euros los tres primeros meses del año, mientras que

fue de 3.900 millones de euros el primer trimestre de 2013. La reducción del déficit el primer trimestre se explica por una bajada de los gastos públicos del 5,4% y una subida de los ingresos del 3,2%, según precisó el Ine en un comunicado... Leer más



La economía de Chipre, muy afectada por la crisis financiera que obligó a la isla a recurrir en marzo de 2013 a un plan de ayuda de 10.000 millones de euros, acompañado de unas condiciones draconianas, debería pasar en el 2014 por una recesión menos importante de lo previsto. Según la gobernadora del Banco central de Chipre, Chrystalla Georghadii, que celebró el 25 de junio de 2014 su primera rueda de

prensa desde su nombramiento en abril, el sector bancario, que se derrumbó con la crisis, comienza a recuperarse. En total la economía se contrajo un 4,1% el primer trimestre de 2014, un retroceso inferior al 5% registrado el último trimestre de 2013 según explicó... Leer más

Países Bajos: revisión a la baja del déficit y de la deuda pública para el 2013



La oficina nacional neerlandesa de estadísticas publicó el 27 de junio una nueva estimación que revisa a la baja el nivel del déficit y de la deuda públicas para 2013, comparado con las estimaciones publicadas en marzo de 2014. Se calcula el déficit público en un 2,3% del PIB (contra una estimación del 2,5% en marzo) y la deuda en un 68,6%

del PIB (contra una estimación de un 73,5% en marzo de 2014). Según estas últimas cifras, los Países Bajos están aún más cerca de cumplir los criterios europeos de un déficit público inferior al 3% del PIB y una deuda inferior al 60% del PIB... Leer más

Consejo Europeo:

Presidencia de la comisión, prioridades estratégicas, Ucrania, Georgia, Moldavia, Albania



El 27 de junio de 2014 los 28 jefes de Estado y de gobierno han elegido a Jean-Claude Juncker para presidir la Comisión Europea, por 26 votos contra 2 (Reino Unido y Hungría). Su nombramiento deberá ser avalado por el Parlamento europeo el 16 de julio. Los dirigentes europeos se reunirán de nuevo para una cena informal el 16 de julio

con el fin de ponerse de acuerdo sobre otros cargos de la UE. Además, han adoptado una estrategia para los cinco próximos años que prevé en particular revisar la política migratoria en las fronteras de la UE y la política energética y climática, y que se centra en la reactivación del crecimiento económico y el empleo, haciendo el mejor uso posible de la flexibilidad que existe en el pacto actual de estabilidad y de crecimiento. Por otro lado, la Unión Europea selló un acuerdo de asociación con Ucrania, Georgia y Moldavia. Ha reconocido por fin el estatuto de candidato de Albania... Leer más

Comisión:

Plan de acción industrial para la defensa europea



La Comisión Europea presentó el 24 de junio de 2014 un informe que define las medidas destinadas a reforzar el mercado único de la defensa, promoviendo una industria de la defensa más competitiva y favoreciendo las sinergias entre la investigación civil y militar. Las acciones que hay que emprender se describen claramente: elaboración

de una hoja de ruta de un régimen de seguridad del abastecimiento global a escala europea, orientaciones prácticas para las autoridades regionales y las PYME con el fin de aclarar la posibilidad de financiar con el presupuesto europeo los proyectos que afectan a bienes de uso doble, y una nueva acción preparatoria que permita probar el valor añadido de una contribución de la Unión Europea en la investigación en política de seguridad y de defensa común (PCSD). Juntas, estas gestiones contribuirán a mejorar la eficacia del sector europeo de la defensa y de la seguridad y a reforzar la PCSD... Leer más

Bajan las tarifas de la itinerancia telefónica el 1 de julio



La Comisión Europea anunció el 24 de junio de 2014 que disminuirán en Europa las tarifas máximas de los gastos de itinerancia en telefonía móvil, o "roaming", a partir del 1 de julio, en particular con una bajada de más del 50% de los gastos aplicables a la descarga de datos. Los costes de itinerancia son un coste suplementario que aplican los

operadores por la utilización en el extranjero de un teléfono móvil, de un smartphone o de una tableta. A partir del 1 de julio la descarga de datos o la navegación por Internet no podrá exceder, sin IVA, 20 céntimos/MB, lo que supone una bajada del 55,5% con respecto a los límites vigentes actualmente, que ya habían sido revisados a la baja hace un año... Leer más

Nuevo programa de la Comisión para unos servicios públicos más eficientes



La Comisión Europea adoptó el 26 de junio de 2014 una propuesta para establecer un nuevo programa (ISA2) que ayude a los Estados miembro a modernizar sus administraciones y a ofrecer servicios digitales interoperables a nivel nacional y europeo. Esta interacción es esencial en la medida en que son muchas las empresas o particulares

que se instalan en otro país europeo distinto al suyo. Por lo cual deben ponerse a menudo en relación por vía electrónica con las administraciones de los Estados miembro. Este nuevo programa pretende facilitar esta cooperación... Leer más

Visita del presidente de la Comisión europea a Serbia



El presidente de la Comisión Europea inició una visita oficial a Serbia el 29 de junio en donde fue recibido por el Ministro de Asuntos Exteriores Ivica Dacic y por el jefe de la delegación de la Unión Europea en Serbia Michael Davenport. El presidente de la Comisión Europea, en esta visita

oficial, se ha encontrado con el presidente serbio Tomislav Nikolic y con el Primer ministro Aleksandar Vucic. Durante la rueda de prensa conjunta, José Manuel Baroso destacó que la Unión Europea apoyaba la vía europea de Serbia. En cuanto al diálogo de Belgrado y de Prístina, el Sr. Barroso considera que ambas partes han dado muestras de coraje y que ahora es necesario cumplir lo convenido en el Acuerdo de Bruselas. "A pesar de la crisis económica se abrirá la puerta de la Unión europea a todos los países de los balcanes occidentales" añadió Barroso, quién visitará Tirana, que se ha convertido oficialmente en candidata a la adhesión a la Unión europea... Leer más

Otro enlace

Parlamento:

7 grupos en el Parlamento europeo en el 2014 (igual que en el 2009)



Los grupos políticos tenían hasta el 24 de junio para constituirse. Tras varias semanas de suspense para saber si se formaba o no un grupo de extrema derecha, lo que finalmente no ocurrirá, no hay apenas cambios: había 7 grupos, sigue habiendo 7, que son por orden de importancia PPE (221 miembros), S&D (191), CRE (70), ADLE (67),

GUE/NGL (52), Verdes / ALE (50) y ELD (48). Los demás diputados estarán entre los no inscritos. El Parlamento celebra su primera sesión el 1 de julio para elegir a su presidente, sus vicepresidentes y cuestores... Leer más

Otro enlace

La extrema derecha no consigue crear un grupo en el Parlamento europeo



La fecha límite para formar grupos en el Parlamento era el 23 de junio de 2014 a medianoche. Por lo tanto, Marine le Pen, Presidenta del Front National, no ha conseguido formar un grupo con al menos 25 diputados de 7 países diferentes, tal y como confirmó su aliado neerlandés Gert Wilders del partido de la libertad (PVV). El objetivo de

la alianza entre Marine le Pen y Gert Wilders era "destruir [Europa] desde el interior" como respuesta al empuje de los votos euroescépticos en las últimas elecciones europeas. Geert Wilders anunció que renunciaba a su escaño en el Parlamento europeo. Había intentado cuestionar el derecho europeo que prevé que un parlamentario europeo no puede además ocupar un escaño en un parlamento nacional. Esperaba poder acumular su puesto de diputado europeo con el de diputado nacional. El Tribunal de justicia europeo rechazó su demanda. Le sustituirá Hans Janen, 4º en la lista del PVV, en el hemiciclo estrasburgués... Leer más

Otro enlace

Consejo

Albania, cláusula de solidaridad, semestre europeo



El 24 de junio de 2014, los 28 ministros europeos tomaron la decisión de conceder el estatuto de candidato a la adhesión a Albania. Adoptaron una decisión sobre las reglas y los procedimientos para aplicar la cláusula de solidaridad, que prevé que la Unión y sus Estados miembro actúen juntos para ayudar a otro Estado miembro que sea objeto de un ataque terrorista o víctima de un desastre natural o por causas

humanas. Los ministros también aprobaron una estrategia de seguridad marítima de la Unión como un marco eficaz y completo para enfrentarse a los desafíos de la seguridad marítima... Leer más



El Consejo ha confirmado su postura, el 25 de junio de 2014, sobre la propuesta de reglamento para aumentar la necesidad de capitales disponibles para la inversión a largo plazo en la economía europea creando una nueva forma de fondo. Estos fondos de inversión a largo plazo europeos (FILPE), según las clases de activos en los que estuviesen autorizados a invertir, deberían estar en situación de proporcionar a los

inversores rendimientos a largo plazo y estables. A este respecto la Fundación publicó un texto de Philippe Maystadt el pasado 31 de marzo: "Inversión y financiación de la economía europea"... Leer más

Otro enlace

Estrategia de seguridad marítima



El 24 de junio de 2014, el Consejo de la Unión Europea aprobó una estrategia de seguridad marítima de la Unión Europea que ofrece un marco que permite hacer frente eficazmente y de manera global a los desafíos en materia de seguridad marítima. El objetivo consiste en

preservar los intereses de la Unión en materia de seguridad marítima con respecto a toda una serie de riesgos y amenazas en el ámbito marítimo mundial, tales como el crimen organizado y transfronterizo, las amenazas que son un peso sobre la libertad de navegación, la proliferación de las armas de destrucción masiva o incluso los riesgos medioambientales. La estrategia cubre tanto los aspectos internos como los externos de la seguridad marítima de la Unión con un enfoque intersectorial y global... Leer más

Otro enlace

Alemania:

Ninguna nueva suscripción en el presupuesto 2015 alemán



La Canciller alemana Angela Merkel pronunció un discurso ante los diputados del Bundestag el 25 de junio, mientras que el Parlamento alemán discute el presupuesto federal alemán para el año 2015. En su discurso, la canciller destacó en particular el hecho de que Alemania establecería, por primera vez desde el 1969, un presupuesto federal

que no preveía nuevas suscripciones en 2015 y que esta evolución constituía un indicador histórico en la historia alemana. Según la canciller alemana, con tal presupuesto Alemania puede sentar las bases del refuerzo del país... Leer más

Visita de Estado del Presidente alemán a Portugal



El Presidente alemán, Joachim Gauck, fue de visita oficial a Portugal del 23 al 25 de junio de 2014. Durante su visita se encontró con su homólogo portugués, el Presidente Aníbal Cavaco Silva así como con el Primer ministro, Pedro Passos Coelho. Visitó las sedes de las principales instituciones gubernamentales portuguesas y los monumentos históricos clave en la historia del país y celebró los 60 años de la fundación de la

Cámara de comercio germano-portuguesa. El 24 de junio el Presidente alemán fue el invitado de una cena de Estado en el palacio presidencial, y durante su discurso destacó los valores que acercaban a ambos países - la búsqueda de la paz, la libertad y la democracia. Joachim Gauck felicitó el coraje de Portugal en la ejecución del programa de reformas para sacar al país de la crisis y recordó el apoyo de Alemania a Portugal en esta labor... Leer más

Alemania reduce su apoyo a las energías renovables



El 27 de junio, los diputados alemanes votaron en su mayoría por un proyecto de ley que reforma los mecanismos de apoyo a las energías renovables, que debería volver a encauzar la transición energética de Alemania y acabar con la subida de los precios de la electricidad. Esta ley constituye, junto con la introducción de un sueldo mínimo, uno de

los proyectos faro del tercer gobierno de Angela Merkel. Mientras que el mecanismo anterior, que fue fructífero (un 27% de la electricidad consumida en el país en el primer trimestre salía de renovables), cuesta cerca de 20.000 millones de euros al año, la nueva ley reduce de manera sustancial los subsidios concedidos a las energías limpias, y prevé que, gradualmente, la corriente producida por el viento y el sol, que debe representar para el horizonte 2050 el 80% del consumo total, se someta a los mecanismos del mercado... Leer más

Austria:



encontró con el Presidente austríaco Heinz Fischer y con el Primer ministro Werner Feymann. Esta visita tenía como principal objetivo la firma de un acuerdo entre ambos países sobre la construcción del gaseoducto South-Stream, aunque ambos presidentes discutieron

sobre la crisis ucrania en su rueda de prensa. Así el presidente austríaco subrayó la necesidad de "dialogar mucho" mejor que "no lo bastante", porque sólo con el diálogo se llegará a una salida de crisis en Ucrania. Vladimir Putin indicó que South-Stream no constituía de ninguna manera una tentativa de Rusia de esquivar a Ucrania en el suministro energético y que el proyecto, que se inscribía a largo plazo, había comenzado mucho antes de la crisis ucraniana... Leer más

Bélgica:

Charles Michel encargado de pensar en una coalición para el gobierno belga



El Rey de los belgas, Felipe, nombró el 27 de junio de 2014 al presidente del Movimiento reformador (MR) Charles Michel como informador para que examine las "fórmulas posibles para formar gobierno", dos días después de que Bart De Wever (N-VA) anunciase que no había conseguido formar una mayoría... Leer más

Bulgaria:

El 5 de octubre se celebrarán en Bulgaria las elecciones legislativas anticipadas



Los principales partidos políticos de Bulgaria propusieron, el 27 de junio de 2014, la celebración de elecciones legislativas anticipadas el 5 de octubre. Estas elecciones son una consecuencia de las divergencias entre los dos partidos que apoyan al gobierno de Plamen Orecharski. El gobierno, que estaba a la espera de que los partidos propusieran una

fecha, debe dimitir de aquí a finales de julio. Desde hace muchos meses, el ejecutivo que dirige el Primer ministro Plamen Oresharski es incapaz de recobrar la confianza de la población búlgara. Según el jefe del Estado búlgaro, también debería instaurarse un gobierno provisional... Leer más

España:

Primera visita del Rey a Cataluña



Felipe VI efectuó el 26 de junio de 2014, una semana después de su accesión al trono, una visita a Gerona en Cataluña, una región en conflicto abierto con el gobierno español desde la decisión del Parlamento catalán de organizar un referéndum sobre su independencia de España. En su discurso, pronunciado en castellano y

en catalán, el rey transmitió su respeto a Cataluña, indicando que comprendía la especificidad regional de esta región y destacando sus puntos comunes con el resto de la península Ibérica. Abogó así a favor de una "colaboración sincera" entre Cataluña y el poder español... Leer más

Finlandia:

Alexandre Stubb, Primer ministro de Finlandia



El 24 de junio de 2014 Alexandre Stubb se ha convertido en el nuevo Primer ministro finlandés. El Parlamento finlandés dio su luz verde el día 23 al nombramiento de Alexander Stubb como nuevo Primer ministro del país por 98 votos a favor y 76 en contra. El presidente finlandés Sauli Niinistö lo nombró formalmente en el cargo el día 24. El gobierno del Sr. Stubb tendrá 17 ministros de los cuales 8 mujeres... Leer más

Jyrki Katainen, nombrado comisario encargado de asuntos económicos



El antiguo Primer ministro finlandés, Jyrki Katainen, va a sustituir a Olli Rehn en el puesto de comisario europeo encargado de Asuntos económicos hasta el final del mandato de la Comisión en otoño, según anunció el 25 de junio de 2014 su presidente José Manuel Barroso. Si

esta misión es sólo interina, es de buen agüero para el Sr. Katainen, 42 años, que había anunciado su dimisión como jefe de Gobierno finlandés en abril para integrar las instituciones europeas. Desea un puesto importante en la futura Comisión y estará ya al mando de los Asuntos económicos durante varios meses. Olli Rehn ha sido elegido diputado en el Parlamento europeo.. Leer más

Francia:

¿Qué Francia dentro de 10 años?



"France Stratégie", antiguo Comisionado General de Prospectiva y Estrategia, publicó el 25 de junio de 2014 su informe titulado "Quelle France dans 10 ans?" (¿Qué Francia dentro de 10 años?). Elaborado a partir de consultas realizadas desde otoño de 2013 bajo formas diversas (debates públicos temáticos, audiciones y seminarios de trabajo, consultas a los agentes sociales, diálogos con las Asambleas, debates en

regiones con los actores locales, apertura de un espacio en línea, sondeos...), el informe analiza los principales retos a los que debe hacer frente la sociedad francesa y sus implicaciones. El informe también adelanta una serie de orientaciones prioritarias para los próximos diez años. El Presidente de la República, François Hollande, y el Primer ministro, Manuel Valls, a quién se presentó el informe, han querido que France Stratégie siga con sus trabajos interactuando con los agentes sociales y la sociedad civil... Leer más

Hungría:

Hungría desarrolla su parque nuclear con ayuda de Rusia



El parlamento de Hungría dio su luz verde, el 23 de junio, a un préstamo ruso de 10.000 millones de euros destinado a financiar la modernización del sector nuclear húngaro, mientras que la oposición denunció una mayor dependencia con respecto a Rusia. Ambos países habían firmado el 14 de enero un acuerdo de cooperación para añadir

dos nuevos reactores a Paks, la única central nuclear húngara, situada a 100 kilómetros de Budapest. Este proyecto, enorme a la escala de Hungría, doblaría la capacidad de esta central que ya suministra el 40% de la electricidad del país... Leer más

Italia:

M. Renzi anuncia sus prioridades para la presidencia italiana de la Unión europea



El 24 de junio de 2014, el jefe de gobierno italiano presentó a la Cámara de los diputados las grandes líneas de la presidencia por turnos italiana basada en tres prioridades: una nueva política económica basada en el crecimiento y el empleo, la gestión de las fronteras

externas y el refuerzo del papel global de la Unión Europea en la escena mundial. Insistió también en una comunidad de valores propios a la Unión Europea para permitir su reactivación, asegurando que una moneda común no bastaba para este proyecto. Roma milita también y sobre todo por una interpretación más flexible del pacto de estabilidad y una presidencia de la Comisión "audaz e innovadora". En el ámbito económico, Roma se fija ocho objetivos, entre ellos la aceleración de la revisión de la agenda "Europa 2020 Strategy" sobre el "crecimiento sostenible e inclusivo", aumentar los recursos destinados al "Youth Employment Initiative" y el "Youth Guarantee" en favor del empleo de los jóvenes... Leer más

Otro enlace

Luxemburgo:

Proyecto de ley para suprimir el secreto bancario en Luxemburgo



Mientras Luxemburgo ha suprimido finalmente su veto sobre la Unión bancaria durante el primer semestre de 2014 y en el marco de la directiva europea sobre la fiscalidad del ahorro, la Comisión de finanzas y del presupuesto de la Cámara de los diputados luxemburguesa estudió el 25 de junio un proyecto de ley que suprime el secreto

bancario en Luxemburgo. Permitirá un intercambio automático de información sobre el producto del ahorro. A partir de ahora la ley prevé que los bancos establecidos en Luxemburgo transmitan a las administraciones fiscales respectivas los pagos de intereses en favor de personas físicas que no residan en Luxemburgo... Leer más

Nueva comisaria para Luxemburgo



Entre el momento en el que tome posesión la nueva Comisión Europea presidida por Jean-Claude Juncker y la salida de Viviane Reding de su función de Comisaria europeo - elegida diputada europea - el LSAP " decidió proponer a la Sra Martine Reicherts ", indicó el 27 de junio el Viceprimer ministro, Étienne Schneider, en un comunicado oficial.

Ahora le toca al Consejo de gobierno, que se reunirá el martes 1 de julio, avalar la propuesta de los socialistas. Martine Reicherts es la antigua jefe de gabinete adjunto del presidente de la Comisión Europea, Jacques Santer, y es la actual directora general de la Oficina de publicaciones oficiales de la UE en Luxemburgo... Leer más

Reino Unido:

David Cameron dispuesto a trabajar con Jean-Claude Juncker



El Primer ministro británico David Cameron dijo el 30 de junio de 2014 que estaba dispuesto a trabajar con Jean-Claude Juncker en una relación "equilibrada", ahora que debe hablar ante el Parlamento tras haber fracasado en su intento de bloquear el nombramiento del nuevo presidente de la Comisión Europea. "En su campaña, Jean-Claude

Juncker dijo estar dispuesto a dar respuesta a las preocupaciones del Reino Unido y su manifiesto se compromete a trabajar para obtener un acuerdo equitativo" con nuestro país, escribió el jefe de Gobierno en una tribuna en el Daily Telegraph. "Si por acuerdo equitativo entendemos que - cada uno a su ritmo - nos dirigimos hacia objetivos distintos, entonces hay posibilidad de trabajar juntos", añadió. "No me opongo a una mayor integración en el seno de la Eurozona. Pienso que es inevitable. Los miembros de la Eurozona deben tomar sus decisiones. Pero sé que los británicos no quieren formar parte de ello", dijo... Leer más

Albania:

Concedido el estatuto de candidato a Albania



El 24 de junio de 2014, los 28 ministros europeos propusieron conceder a Albania el estatuto de candidato, a la espera de su aprobación por el Consejo europeo, que lo hizo el 27 de junio. Después de conceder el estatuto de candidato, el Consejo destacó que Albania debía actuar siguiendo todas las recomendaciones contenidas en el

informe de la Comisión y aumentar sus esfuerzos para asegurar una puesta en marcha duradera, global e inclusiva de las prioridades: reforma de la administración pública y del sistema judicial, lucha contra el crimen organizado y la corrupción, protección de los derechos humanos y políticas antidiscriminatorias particularmente respecto a las minorías y la igualdad, y también la puesta en ejecución de los derechos de propiedad... Leer más

Montenegro:

Montenegro y la Unión europea



El 24 de junio se celebró la cuarta reunión de la conferencia de adhesión de Montenegro. Esta conferencia examinó los 35 capítulos de negociación, de los cuales 12 se han abierto durante la conferencia y 2 se han cerrado provisionalmente. El mismo día se celebró la quinta reunión del Consejo vinculado al acuerdo de estabilización y de

asociación, que vio con satisfacción que se había llevado a cabo el proceso de selección de los capítulos y que en total se habían abierto 12 nuevos capítulos, incluida la regla esencial del capítulo 23, el poder judicial y los derechos fundamentales, así como el capítulo 24, justicia, libertad y seguridad... Leer más

Otro enlace

Ucrania:

Conversaciones telefónicas sobre Ucrania entre París, Berlín, Kiev y Moscú



El 29 de junio de 2014, durante dos horas de conversación, la segunda en cuatro días, François Hollande y Angela Merkel pidieron de nuevo a Vladimir Putin que actúe para ayudar a su homólogo ucraniano Petro Porochenko a apaciguar la situación en el este separatista. Amenazado con sanciones económicas por la Unión Europea y Estados Unidos, por

falta de resultados concretos, V. Poutine abogó por una prórroga del alto al fuego. Los occidentales exhortan desde hace días al presidente ruso para que use toda su influencia en lograr un rápido desarme de los rebeldes separatistas prorrusos y para que cesen las "infiltraciones" de armas y combatientes para poder abrir un diálogo de paz entre las autoridades proeuropeas de Kiev y los insurrectos. El Sr. Hollande y la Sra. Merkel "recordaron claramente las expectativas expresadas por el Consejo europeo del pasado 27 de junio y desearon que se encuentren resultados de aquí al 30 de junio". No obstante, el 1 de julio, Petro Porochenko declaró el final del alto al fuego, anunciando al mismo tiempo la reactivación de la ofensiva militar en el este... Leer más

Otro enlace | Otro enlace

Ucrania: firma del acuerdo de asociación con la Unión europea

En un ambiente tenso, y cuando se ha retrasado el fin de la tregua al 30 de junio, se ha firmado el apartado económico del acuerdo de asociación con la Unión Europea el 27 de junio de 2014. Mientras que

los rebeldes prorrusos han matado nueve soldados al derribar en vuelo un helicóptero, poniendo así en peligro un alto el fuego ya frágil el 24 de junio, los Ministros de Asuntos Exteriores de los países de OTAN aprobaron el 25 de junio la elaboración de un sólido plan de acción "reactividad" y aprobaron un paquete de medidas de apoyo para reforzar la capacidad de Ucrania de defenderse ella misma. El 26 de junio de 2014, el presidente ucraniano Petro Porochenko habló ante la Asamblea parlamentaria del Consejo de Europa. Repasó el actual conflicto en Ucrania y detalló sus propuestas de paz para las regiones separatistas... Leer más

Otro enlace | Otro enlace | Otro enlace

Consejo de Europa:

Thorbjørn Jagland reelegido secretario general del Consejo de europa



La Asamblea parlamentaria del Consejo de Europa reeligió el 24 de junio de 2014 a Thorbjørn Jagland como Secretario general para un mandato de 5 años. Se trata de la primera vez desde la creación del Consejo de Europa en 1949 que un Secretario general es reelegido para un segundo mandato. Obtuvo 156 votos contra 93 para su rival, la antigua ministra alemana de justicia, Sabine Leutheusser-

Schnarrenberger. Iniciará su nuevo mandato el 1 de octubre de 2014... Leer más

Estudios/Informes:

Guía de derecho europeo en materia de asilo, fronteras e inmigración



El Tribunal europeo de derechos humanos y la Agencia de derechos fundamentales de la Unión Europea publicaron el 27 de junio de 2014 una versión actualizada de su "Manual de derecho europeo en materia

de asilo, fronteras e inmigración". Se trata de la primera guía completa de derecho europeo en materia de asilo, de fronteras y de inmigración, que tiene en cuenta las jurisprudencias del TEDH y del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE). También incluye las directivas y los reglamentos de la Unión Europea aplicables en la materia, así como referencias a la Carta social europea y otros instrumentos del Consejo de Europa... Leer más

Informe anual sobre las drogas de la UNODC



La Oficina de las Naciones Unidas contra la droga y el delito (UNODC, por sus siglas en inglés) publicó el 26 de junio de 2014 su informe anual sobre las drogas en el mundo. El Informe mundial sobre las drogas ofrece una visión de conjunto de la evolución del mercado de la droga: producción, tráfico y consumo. "World Drug Report 2014" proporciona una visión de conjunto de las últimas novedades respecto

a la cocaína, el cannabis y las anfetaminas. Este informe también aborda los elementos químicos que se utilizan en la fabricación de drogas ilícitas y su impacto sobre la salud de los consumidores... Leer más

Eurostat:

Servicios: aumenta el excedente de la UE en el 2013



Según las cifras publicadas el 26 de junio de 2014 por Eurostat, el comercio internacional de servicios de la Unión Europea aumentó considerablemente en la última década. Las exportaciones de servicios de la Unión hacia terceros países pasaron de 367.000 millones en 2004 a 684.000 millones de euros en el 2013, mientras que las

importaciones también aumentaron, pasando de 321.000 a 511.000 millones de euros. Habiendo aumentado más las exportaciones que las importaciones, el excedente comercial casi cuadruplicó entre 2004 y 2013, pasando de 45.000 a 173.000 millones de euros... Leer más

Cultura:

68ª edición del Festival de Aviñón



Del 4 al 27 de julio de 2014 se celebra el Festival de Aviñón. Este año actúan 1083 compañías representando 1307 espectáculos. Están presentes todos los estilos del espectáculo vivo: teatro, música, baile, marionetas y objetos, poesía. Por primera vez los Festivales "in" (oficial) y "off" (oficioso) tendrán prácticamente el mismo calendario lo que supone una pequeña revolución. "Nos hemos alineado al calendario "In"

para demostrar nuestra buena voluntad", dice Greg Germain, Presidente de la asociación Avignon Festival & Compagnies (AF&C) que coordina la abundante oferta del "off"... Leer más

Festival de arte lírico de Aix en Provence



El Festival de arte lírico de Aix en Provence vuelve a darnos cita para una nueva edición del 2 al 24 de julio 2014. Música, poesía, teatro, artes visuales, todas estas disciplinas están en el corazón de este festival internacional de ópera y de música clásica creado en 1948. Es uno de los grandes festivales líricos europeos, con una afinidad EN PROVENCE particular con las óperas de Mozart. Las representaciones se repartirán

por varios lugares: el teatro del Arzobispado, el Gran Teatro de Provenza, el teatro del Juego de Palma y el hotel Maynier d'Oppède. El Festival internacional de arte lírico de Aix-en-Provence forma parte de RESEO (Red europea para la sensibilización a la ópera y el baile) y de Opera Europa... Leer más

48° Festival de Jazz de Montreux



NIXI Del 4 al 19 de julio se celebrará el festival de jazz de Montreux. Entre la Rock Cave, Music in the Park, el Studio, los aftershows y los talleres, centenares de actuaciones gratuitas se añaden a los conciertos más esperados. Rock Cave propondrá dos conciertos por noche, con la flor

y nata de los artistas locales (The Rambling Wheels, Kruger, Camion, Forks, The Chikitas, Cheyenne) pero también algunos buenos nombres internacionales (The Lords of Altamont, Drenge, Archie Branson Outfit, Manu Lanvin, etc). Al pie del palacio de congresos, la gran escena de Music in the Park propone, como es costumbre, música "non stop". Jazz, canción, rock, world, habrá de todo. Los Aftershows du Montreux Lab, una vez que acaben los conciertos de pago, anuncian electro vanguardista: Ellen Allien, The Hilters, Etienne de Crécy, Michael Meyer, Koffi & The Gang DJ Pharoah, Gramatik, STWO, y otras sorpresas... Leer más

El Festival de opera en la Arena de Verona



La 92ª edición del festival de ópera en la "Arena di Verona" continúa hasta el 7 de septiembre. En cuanto al programa del año 2014, se presentarán 6 óperas y 3 acontecimientos especiales durante el

festival. Las arenas de Verona se usan desde el siglo XIX para espectáculos líricos y son un inmenso espacio escénico integrando la gradería, lo que da toda su belleza a las representaciones. Más de 15000 espectadores asisten cada noche a las representaciones durante la temporada... Leer más

Otro enlace

Festival de Jazz de Copenhague



Del 4 al 13 de julio de 2014 se celebrará el festival de jazz de Copenhague. Se van a dar más de 1200 conciertos por toda la capital danesa. Han confirmado su presencia grandes nombres internacionales como Gregory Porter, Concha Buika, The John Scofield Überjam Band,

Tinariwen, Christian McBride, Hiromi, Chick Corea o Stanley Clarke, y se esperan muchos otros. Encontrarán toda la información en el sitio Web del festival... Leer más

Festival internacional de cine de Karlovy-Vary



El festival internacional de cine de Karlovy-Vary, ciudad termal de la República Checa, se celebrará del 4 al 12 de julio de 2014. Creado en 1946 en Mariánské Lázne, es uno de los acontecimientos más prestigiosos de Europa central. Presenta en primicia cada año más de 200 películas rodadas en el mundo entero de las cuales la mejor será

galardonada durante la gala de clausura con el prestigioso premio del Globo de

Agenda:



Del 1 al 3 de julio Estrasburgo Sesión plenaria del Parlamento europeo



La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta:

Charles de Marcilly ; Claire Darmé, Raphaël Frison, Jelena Isailovic, Marine Le Lann, Salomé Larcher, Ombline de Saint Leon, Sarah Wit

> Redactor jefe : Charles de Marcilly Directora de la publicación : Pascale Joannin

> > Contacto / sugerencias info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}